

Le Journal de Gien, 29 septembre 2022

## Deux jours de fêtes et des animations multiples



Attention, le départ du défilé de la fête de Saint-Maurice-sur-Aveyron va être donné !

Samedi 24 et dimanche 25 septembre, c'était la fête à Saint-Maurice-sur-Aveyron. Dès le début de l'après-midi, l'ouverture a été donnée par la fête à l'ancienne.

Wondwossen Kassa, maire de la commune, les élus et les personnalités, Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury, sénateurs, Frédéric Néraud, président du PETR, Alain Grandpierre, conseiller départemental ont défilé en musique avec l'amicale de Châtillon-Coligny du Champ de Foire au stade accompagnés des deux roues décorées par les enfants.

Le samedi était dense avec le concours de pétanque de l'association pétanque et loisirs, la musique avec Madame Sacha et Mòssieur JO dans un nouveau répertoire de chansons de nos villages, et avant le feu d'artifice le bal traditionnel animé par

le DJ Niko animation.

Dimanche matin, la messe accompagnée des trompes de chasse du Rallye Puisaye a réuni 120 personnes et tout au long de la journée des animations, de l'artisanat avec la présence d'associations locales, des démonstrations, des balades sur « Flocon », le jeune bœuf de 18 mois de Régis, manège, glaces, bonbons et encore de la musique avec le rock d'Aclam'amilly.

Christian Merlin et ses amis de l'association du grand Carrouge, organisateurs de la fête des moissons, présentaient leurs tracteurs de collections. Puis, la fameuse dictée a rassemblé une douzaine de personnes dont certaines ont eu grand plaisir de se retrouver sur les anciens pupitres d'école avec l'association des anciens d'élèves de Saint-Maurice.